



Simplemente lo que vi (1973-1990). Y los imperativos que surgen del dolor de Andrés Aylwin Azócar. Editorial: LOM.
"... Todo lo que se relata en estas páginas me

consta personalmente. Desgraciadamente, tristemente, eso es lo que vi en mi entorno inmediato durante la dictadura de Pinochet".

"... Jaime Guzmán, se preocupó que se dictara una norma que establecía que: "cada vez que un decreto ley atentaba contra la Constitución, se entendía que la había reformado". Así nos cerraban todas las puertas. Esa misma persona, en aquellos tiempos escribía a la Junta Militar diciendo: 'nada de "dicta-blanda", el país necesita Dictadura'. Es decir, más muerte, más tortura".

67892
La discusión, Carriles y Plaza
Carriles y Plaza 2003 p. 4-8

Simplemente lo que vi (1973-1990) [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Simplemente lo que vi (1973-1990) [artículo]. ii.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)